



Montpellier, le 7 décembre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le tournoi sportif des grandes écoles fête ses 30 ans !

Samedi 10 décembre 2016 à partir de 8h30, Montpellier SupAgro accueillera les étudiants des écoles d'ingénieurs et de commerce du CODIGE (Collegium d'Ingénierie des Grandes Ecoles du Languedoc-Roussillon) pour fêter le 30ème anniversaire de cette rencontre sportive et amicale, sur le campus de La Gaillarde à Montpellier.

Les étudiants de Montpellier SupAgro, de l'Ecole Nationale Supérieure de Chimie de Montpellier, Polytech Montpellier, l'Ecole des Mines d'Alès, l'EPF Montpellier et Montpellier Business School se retrouveront pour disputer des matchs de rugby, football, handball, volleyball et basketball, et participer aux nombreuses animations festives (tournoi de pétanque, show Pompom, Roule pour le Téléthon...) co-organisées par les BDS (Bureaux des Sports) et le Bureau Régional des Ecoles d'Ingénieurs (BREI).

Créé en 1986, cet événement sportif est devenu un rendez-vous incontournable de la vie étudiante. Il contribue à fédérer les grandes écoles régionales et permet aux étudiant(e)s de se rencontrer et d'échanger autour des valeurs du sport et de développer leur esprit d'équipe.

Contacts presse :

Ghyslaine Besançon, responsable communication : 04 99 61 27 30 / 06 66 00 05 69

Pierre Pillet, délégué à la vie étudiante-responsable des sports : 04 99 61 24 31